

Fecha 12.01.2009	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

JOSÉ YUSTE
ACTIVO EMPRESARIAL



dinero@nuevoexcelsior.com.mx

Citi vende Smith Barney; Banamex todavía permanece

Banamex vuelve a verse envuelto en la ola de rumores sobre su venta. Resulta que el propietario de Banamex, Citigroup, todavía tiene faltantes de capital y el gobierno de Estados Unidos le está obligando a vender sus filiales más fuertes.

Morgan Stanley mantendrá 51%; adiós Rubin

Nada menos este lunes Citigroup podrá estar dando a conocer la venta de su fuerte filial bursátil, Smith Barney, con más de 11 mil trabajadores.

Citi venderá 51% de Smith Barney a Morgan Stanley, el cual pagaría más de dos mil millones de dólares por hacerse de la mayoría de la correduría.

Incluso, desde el viernes pasado en EU se supo que la crisis de capital vivida por Citigroup ha ocasionado las primeras fracturas del grupo directivo: **Robert Rubin**, el ex secretario del Tesoro, está a punto de renunciar como principal consejero y director del grupo financiero.

Todavía **Vikram Pandit** se mantendrá como el presidente del grupo financiero a nivel mundial.

Banamex... ¿se venderá

al JP Morgan Chase?

Para **Pandit** el futuro del que fuera el banco más grande del planeta está en el modelo de banca universal que sigue Banamex.

La banca universal engloba todas las operaciones en una sola sucursal: desde menudeo hasta operaciones de banca de inversión, pasando por seguros.

A este respecto, Banamex fue mencionado insistentemente como una posibilidad para venderse.

No es para menos. Banamex, encabezado por **Manuel Medina Mora**, es una de las filiales más rentables y productivas de Citigroup. Incluso en su edición de fin de semana *The Wall Street Journal* mencionaba la venta del banco mexicano como una opción para seguir capitalizando Citigroup, aunque el mismo diario especializado también señaló que sus fuentes rechazaban dicha alternativa por el momento.

Los rumores de la venta de Banamex han señalado a JP Morgan Chase como un posible comprador del banco mexicano, sobre todo porque el JP está muy bien capitalizado en estos momentos y tendría interés en una filial productiva.

Modelo de banca universal, seguirá Citi y Banamex

Continúa en siguiente hoja

Sinceramente, resultaría extraño que Citigroup vendiera Banamex, pues lo ha puesto como uno de los modelos a seguir, además de que el banco mexicano ha resultado ser bastante rentable.

Lo cierto: otra vez vienen los rumores sobre la venta de Banamex. Y ahora no provienen de México sino de EU.

Pero igualmente cierto es que su venta se pensaría como un último recurso, ya que Banamex es uno de los modelos a seguir. Aunque tampoco es una alternativa descartada tal y como se ha visto.

Hoy Calderón-Obama... por el TLC

El día de hoy, en el Instituto Cultural mexicano de Washington, se reúne el presidente **Felipe Calderón** con el presidente electo de EU, **Barack Obama**, quien tomará posesión tan sólo en una semana.

Calderón trae una estrategia clara del interés de México: mantener el Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá, sobre todo después de que **Obama** dijo en su campaña que buscaría renegociarlo.

El problema de **Obama** es que ha estado presionado por los sindicatos estadounidenses que piensan, de manera errónea, que



Fecha 12.01.2009	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

han perdido puestos de trabajo por las inversiones que han venido a parar a México, cuando en realidad los han perdido por falta de productividad en su economía.

Hoy **Calderón** buscará una definición a favor del acuerdo comercial que ha hecho incrementar exponencialmente las relaciones comerciales entre ambos países, y que para México representan 80% de sus exportaciones.

La reunión será la primera bilateral de Presidente electo con un mandatario latinoamericano. Por fin, México empezó a cabildear fuerte en Estados Unidos. Además, **Calderón** se entre-

vistará con líderes del Congreso. El objetivo es claro: recordar que mediante el TLC todos ganan.

Circuit City entra en subasta

Antes de ir a la liquidación Circuit City, una de las cadenas más conocidas de venta de aparatos eléctricos, logró un permiso del juez de la Corte de Bancarrota para poder presentar una subasta y venderse. Dicha subasta se llevará a cabo este martes. Uno de los interesados puede ser el empresario mexicano **Ricardo Salinas Pliego**, el presidente del Grupo Salinas, ya que ha adquirido 28.1% de dicha tienda a un precio bastante bajo, tiene buenas expectativas y en es-

tos tiempos su precio no debe ser exorbitante.

Ford sigue respirando

Serán peras o manzanas, pero Ford sigue respirando. No sólo es la única automotriz que se sigue salvando de no recibir una ayuda gubernamental, tal y como la recibieron General Motors y Chrysler, sino que ahora resultó ganar en el *show* de Detroit por presentar la camioneta del año, la Lobo, la pick up F-150, según el sondeo entre especialistas. Sin embargo, el reto será en modelos que compitan en diseño y sean más economistas y ambientalistas. Allí todavía la compañía debe dar mucho más.